

猿

新

聞

編集・発行
山村 準
tel:0595-63-1725
Email:
jyun.y@asint.jp

謹賀新年

年の中にあたり

名張市会議員

常俊 朋子

『II道II』

歩くから道になる

歩かなければ草がはえる

相田 みつを

2012年が明け、前に向かって歩くしかない。と、この詩から感じます。

「絆」が人々を支え、助け合う力となると思いを新たにした昨年でした。

宇陀市・名張市の鳥獣害対策の一環として始まったモンキードッグの取り組みは、「サルを追い払う」という目的ではあります、新しい輪が広がっています。それぞれの立場からの見解は、新しい発見もあり、新たな解決策への道標でもあります。新しい事に取り組み、それを続けていくといふ「根気」と、「努力」がこれから必要だと思います。今が、土台づくり。今後必要なのは、「若い力との融合」。次世代と対策にも若い力が活かされています。

若い力が地域に根差しているけるような諸先輩方の「知恵」と「知識」そして「勇気」を受け継ぐ場づくりのひとつとしても、「サルの追い払い」は一役買っています。また、山や田畠や獣の

生態を、小学生や、中学

生にも伝承していく一つ

の糧になると私は信じ、期待しているところです。

MDCによる追い払い効果

をあげるには、飼い主の

献身的な努力に委ねる以

外にないと思います。

飼い主もタイミング良

く出動出来ない事もある

し、山で追う体力も加齢

とともに落ちてきます。

飼い主が動けなければ、

せっかく認定されたMDが

いても、もつたいないは

なしになります。

これは犬にも言えるこ

とで、犬の加齢は人より

早く進みます。

今後、モンキードッグ

を継続して運営していく

には、オーナーの高齢化

通れない課題だと思います。

尚、モンキードッグ

のオーナーでなくとも俱

楽部には入会できます。

「代表：達 敏也」の窓

口はいつも開いてお待ち

思っています。

毎日のパトロール

をお願い申し上げます。

各地域の会員間の情報の

発見になりました。

またマスコミ（テレビ、

新聞）にも度々取り上げ

られ、取材を通じての広

報活動で、広範囲の皆さ

共にがはかられ交流が活

きな効果を得ています。

MDによる追い払い効果

をあげるには、飼い主の

献身的な努力に委ねる以

外にないと思います。

「飼い犬の基本的な躾

について

モンキードッグに

ついて

MDCによる追い払い効果

をあげるには、飼い主の

献身的な努力に委ねる以

外にないと思います。

解され、頭数が増えたと

しても、被害額、被害件

数が減らなければ、意味

がありません。

どんどん増やしたいと呼

びかけています。

「渡りに船」という形で

引き受け、週一回の訓練

が合格でも、日常の生活

の中でも本当に服従してい

ますか。

「犬の躾け」は毎日の

積み重ねで、認定を受け

たからといって、飼い犬

との服従関係が出来上がつ

いでしょうか。

「飼い犬の基本的な躾

が出来上がつたからといって、

犬を交えたひとときの交

流は、今も印象に鮮烈に

残りいい思い出となつて

います。

モンキードッグに参画

するオーナー、犬たちが

先細りの傾向で先行きを

心配しています。

犬をお飼いの方々、こ

れからも機会があるだろ

うと思いますので、是非

MD参加をお願いします。

「僕の主人は

矢川 矢川泰次

豊山ひさ子です」

豊山ひさ子

（豊山 ひさ子）

毎日のパトロール

一日十郎

の「団十郎」です。姉に

「モミジ」があります。

モミジ

平成22年の認定を受け

います。

モニキードッグ一期生

の誕生です。

毎日、担当区域の赤目

の「団十郎」です。姉に

「モミジ」があります。

モニキードッグ一期生

の誕生です。

毎日、担当区域の赤目